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AUTOVÍA SE REUNIERON LOS ALCALDES DE SEIS MUNICIPIOS POR DONDE DISCURRIRÁ

Piden rapidez para la autovía 
Extremaduia-Levante
Los alcaldes de los 
municipios de 
Daim iel Puertollano, 
Torralba, Miguelturra, 
Manzanares y  
Argamasilla de Alba

EL DÍA
CIUDAD REAL.EFE .

Los alcaldes de los municipios 
de Daimiel, Puertollano, Torral
ba, Miguelturra, Manzanares y 
Argamasilla de Alba, todos del 
PSOE y por donde discurrirá la 
autovía transversal Extremadu- 
ra-Levante, pidieron ayer rapi
dez en su construcción para que 
pueda completarse en siete y no 
en diez años.

El alcalde de Daimiel, José Ma
nuel Díaz, que actuó como porta
voz de los demás, manifestó que 
se encuentran “seriamente preo
cupados por las actitudes grandi
locuentes que se están produ
ciendo”, en referencia al acto de 
colocación de la primera piedra 
protagonizado ayer por el minis
tro de Fomento, Francisco Álva- 
rez Casos, y ante “proyectos y de
claraciones políticas que no se 
concretan”.
Agregó que dicha autovía no se 

ha convertido aún “en una reali
dad tangible”, reclamó la necesi
dad de esa vía “como un eje ver- 
tebrador” de la provincia y la zo
na centro y señaló que “exigimos 
que en el plazo de tres o cuatro 
años esté terminada la autovía 
en su trazado por la provincia”.

Díaz precisó que la carretera es 
muy necesaria para conectar a 
Ciudad Real con las regiones de 
Cataluña y Valencia, así como 
con Portugal, dado el desarrollo y 
pujanza dé las tres zonas, y expli
có que su rápida construcción se 
justifica también por razones de 
seguridad, pues registra 20.000 
vehículos diarios y parte de ellos 
son mercancías peligrosas.
También dijo que “el proyecto se 

fragmenta en demasiados tra
mos, cuando va a discurrir por 
una zona tan llana como ésta” y 
añadió que, si bien estos alcaldes 
estuvieron ayer en el acto de co
locación de la primera piedra, “el 
ministro no llegó a saludamos”.

“Hay que recordar a los dirigen
tes del PP que los gobiernos so
cialistas hicieron 100 kilómetros

de autovías en la provincia y 
construyeron toda la infraestruc
tura del AVE”, resaltó el alcalde 
de Daimiel, quien recordó tam
bién que esta carretera transver
sal este-oeste ya estaba en el Plan 
Director de Infraestructuras 
cuando José Borrell era ministro 
de Obras Públicas.
Por su parte, el alcalde de Puer

tollano, Casimiro Sánchez, afir
mó que “el señor Cascos nos tie
ne acostumbrados a engañamos 
cada vez que viene a vemos”, cri
ticó la ausencia de fechas concre
tas para la ejecución completa de 
la autovía y añadió que el caso de 
Puertollano “es especialmente 
grave” ante la gran cantidad de 
camiones con mercancías peli
grosas que salen o llegan a la ciu
dad.

REUNIÓN EL CONSEJERO DE AGRICULTURA DE CASTILLA-LA MANCHA

A lo n s o  p r e s id irá  la  re u n ió n  d e l 

C o n s e jo  R e c to r  d e l M C A M
EL DÍA
T01ED0.EFE

El consejero de Agricultura y Me
dio Ambiente, Alejandro Alonso, 
presidirá la reunión del Consejo 
Rector del Instituto de la Vid y del 
Vino de Castilla-La Mancha (TVI- 
CAM), donde se tratarán algunos 
asuntos como los cursos de forma
ción y becas de esta entidad o la 
reestructuración del viñedo.
Según informa la Junta en un co

municado, las actuaciones en ma
teria de formación, investigación y 
experimentación sobre la vid y el 
vino, promovidas o realizadas des
de esta entidad, centrarán la mayo 
parte de la reunión, que tendrá lu
gar en la sede del instituto, en To- 
melloso.
Así, el presidente del MCAM, Ali- 

pio Lara, presentará al Consejo el

programa de cursos de formación 
que se está ultimando para el año 
2002, la convocatoria de becas de 
investigación y los convenios de 
colaboración con empresas vitíco
las para estudios de experimenta
ción.
El director general de Producción 

Agraria, Javier García, informará 
por su parte del desarrollo de los 
planes de reestructuración y re
conversión varietal del viñedo en 
la región durante su primer año 
de ejecución, así como de la situa
ción de este ejercicio, una vez que 
a Castilla-La Mancha se le han 
asignado 80 millones de euros 
(13.300 millones de pesetas) para 
este fin.

El Consejo analizará también el 
reciente proceso electoral para la 
renovación de los Consejos Regu
ladores de las Denominaciones Vi-

Alejando Alonso.

tivinícolas de la región y la actual 
composición de los mismos y de la 
situación de los contratos presen
tados para la destilación de uso de 
boca.

noticias -  sucesos
PIOZ (GUADALAJARA)

Tres individuos roban en una casa de ñ’ o z tías 
agredir y  atar a los dueños

Tres individuos penetraron en una vivienda de Pioz cuya planta 
baja está dedicada a estanco y supermercado y, tras agredir y ma
niatar a los dueños, se apoderaron de cerca de 300.000 pesetas 
en metálico, además de joyas, una cámara de fotos y tabaco de di
versas marcas, por valor de 700.000 pesetas. Según informó 
la Subdelegación del Gobierno en Guadalajara, los asaltantes, al 
parecer extranjeros, maniataron y encerraron al matrimonio pro
pietario del establecimiento en una habitación, tras causarles al
gunas lesiones leves, y junto a ellos ataron a otro familiar que se 
encontraba en ese momento en la casa.
La policía judicial investiga en estos momentos dicho robo con in

timidación, que fiie perpetrado en la madrugada de ayer por estos 
individuos, presumiblemente de algún país del Este de Europa, 
quienes accedieron al interior de la vivienda tras forzar la puerta 
de entrada. EFE

g u a d a l a ja r a  Detenidas dos menores por 
agredir y  am enazar de m uerte a otra joven

Dos menores de quince años han sido detenidas como presuntas 
autoras de la agresión y amenazas de muerte a otra joven en la 
Plaza de la Marina, en Guadalajara capital.

Una de las adolescentes implicadas en esta supuesta agresión 
con lesiones y amenazas había sido detenida por la Policía el pa
sado 23 de octubre por un presunto delito de robo con violencia e 
intimidación a otro menor.
Según informó hoy la Subdelegación del Gobierno en Guadalaja

ra, las diligencias abiertas por la policía han sido remitidas ya a la 
Fiscalía de Menores. EFE

ALBACETE

Elegido el jurado popular que encausará a un 
hombre acusado de m atar a otro
Ayer quedaron seleccionados las nueve personas, así como los 
dos suplentes, que conformarán el jurado popular que juzgará a 
Manuel Moreno, un vecino de Villar de Chinchilla (Albacete), acu
sado de disparar y acabar con la vida de Francisco Javier Jimé
nez, también vecino de esta localidad, por una supuesta rivalidad 
fiitbolística. El proceso de selección del jurado se alargó durante 
más de dos horas, hasta que, entre las 38 personas convocadas, 
se designó a los miembros, entre los que hay seis mujeres y cinco 
hombres. Los abogados de la acusación particular y la defensa 
recusaron a dos personas, una de ella por amistad con uno de los 
letrados y la otra por su indiferencia, según explicó Emilio Sán
chez, letrado de la defensa. Aunque en el proceso de selección se 
les preguntó si eran simpatizantes del F.C. Barcelona o del Real 
Madrid, este aspecto no tuvo gran importancia para elegir a los 
miembros del jurado sin que Segara a constituir causa de recu
sación de ninguna persona, según detalló José María Ortega, 
abogado de la acusación particular. (EP)

SANIDAD TRAS LA DECISIÓN DE LOS RESPONSABLES

SAE desconvoca la huelga 
prevista en el Insalud

acuerdo que, bajo ningún con
cepto, se aproxima a lo que esta 
organización considera irrenun- 
ciable aun siendo él sindicato que 
ha conseguido, como asegura en 
nota de prensa, tras un mes de 
movilizaciones, concentraciones y 
una jomada de huelga, los 3.600 
millones de pesetas para los co
lectivos afectados. En la reunión 
de las secretarías provinciales de 
SAE en el ámbito del Insalud és
tas han trasladado el malestar de 
los Auxiliares de Enfermería, y su 
apoyo al mantenimiento de las 
medidas de presión, que en ade
lante convoque SAE, con las mis
ma intensidad que las convoca
das durante el mes de octubre.

EL DÍA
CUENCA

El Sindicato de Auxiliaresde 
enfermería (SAE) ha desconvoca
do la huelga de Auxiliares de En
fermería y de los grupos C, D y E 

. que en el ámbito del Insalud esta
ban manteniendo estos trabaja
dores. Asilo han decidido los res- 

í ponsables provinciales de SAE en 
el ámbito del Insalud en la reu
nión mantenida para tal efecto.

La firma del acuerdo retributi
vo en la última mesa sectorial por 
parte de CC.OO. y CSIF ha cerra
do las posibilidades de seguir ne
gociando mejoras retributivas en 
este ejercicio.

SAE no se ha sumado a este
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